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4つのテスト

言行はこれに照らしてから
1. 真実かどうか？ 
2. みんなに公平か？ 
3. 好意と友情を深めるか？ 
4. みんなのためになるかどうか？
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会長挨拶　　　                              諏訪 哲也 会長

理事会・幹事報告　　　　         　　溝口 明洋 幹事
【理事会報告】
1　審議議案
●  １１月例会一部変更の件（１１月２７日の大槻会員卓話を１２月１８日に変更）
（１１月２７日は外部卓話、奈良薬師寺副住職　村上太胤様に変更）が承認されました。
●  1２月例会プログラムの件が承認されました。
●  新入会員　武井宏樹さんの入会式をガバナー公式訪問時に開催する件が承認されま
した。
●  2013「みんなできれいに母子島遊水」スイセン球根植えイベント参加の件が承認さ
れました。10月27日　午前10時から12時
2　討議事項
●  桜例会開催について
●  鈴木会長エレクトより「カスタマダップＲＣとのグローバルグランド申請」について
2点は継続討議事項になりました。
●  母子島遊水地除草時期について再度幹事と役所担当者で再打ち合わせをすることに
なりました。
3　報告事項
●  ボーイスカウト筑西第1団育成会総会参加について2013年10月20日19時より
光徳寺で行われます。
●  日韓親善会議参加者について　諏訪会長　奥澤副会長　神山プログラム委員長が参
加します。

10月16日 12:30～13:30 

● 外部卓話：米山奨学生

   ラジブ . クマル . シン 様

ようこそお客様

日向野陽様（第5分区ガバナー補佐）

　味覚の秋本番でございます。食欲が増

す今日この頃ですが、食べ過ぎにはご用

心。読書やスポーツの秋も楽しみましょ

う。

　本日、石川出席委員長から月刊「個人

別出席状況報告書」を受け取りました。

月毎確認が出来てとっても便利です。石

川出席委員長ご苦労様です。これからも

宜しくお願いします。私は、7 月～ 9

月まで、ホームクラブ 100％、メーク

アップ16回、総出席数28回、出席率

233.33％です。皆さんは如何でしょう

か？

　昨日（10/1）の赤い羽根共同募金運

動には早朝から何と 25 名の参加を頂き

まして誠に有難うございました。下館駅

北口集合。開会セレモニーで須藤市長様

のご挨拶の後、毎年同じ場所の南口に回

り街頭募金奉仕をさせて頂きました。　

下館駅 34,908 円、玉戸駅・川島駅・

新治駅・大田郷駅・黒子駅を併せて、合

計69,632円。

参加された会員の皆様ご苦労様でした。

　『2013 みんなできれいに母子島遊

水』スイセン球根植えイベントが 27

日 ( 日 )、10：00-12：00 母子島遊

水地特設会場にて開催されます。主催：

筑西市、協力：旭ヶ丘自治会・下館ロー

タリークラブ・国土交通省下館河川事

務所及び協力者です。皆様の多数のご

参加お願いします。

　来週、ガバナー公式訪問がございま

す。再度タイムスケジュールの確認を

させて頂きます。08:00　集合 ( 出迎

え準備 ) 役員・地区委員・親睦委員長・

会報委員長。09:00ガバナー・ガナバー

補佐出迎え。( 上記メンバー )　09:10

会長幹事会。09:55 全員集合。10:00

ク ラ ブ 協 議 会。12:00 記 念 撮 影。

12:30 例会 ( 点鐘・新入会員式 )。

13:00ガバナー卓話。13:30閉会 (点

鐘 )。解散となります。なお、現況報告

書と手続要覧をご持参下さい。

　本日のプログラムは日向野第 5 分区

ガバナー補佐の卓話です。宜しくお願

い致します。

10月9日 9:00～13:30   

● ガバナー公式訪問
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　皆さんこんにちは
　本日は、公式訪問前の事前指導で、訪問致しました。　下館 RC
さんは、既に歴史と伝統そして、素晴らしいロータリアンが多数揃っ
ています。今更、私の事前指導等、とてもおこがましいのですが、
此れもガバナー補佐としての役目です、ロータリーの友情と寛容の
精神で、お許しを頂き暫らくの間お付き合いを頂きたいと思います。
　私が好きな言葉に米山梅吉翁の「いさかいもなく漫々の青田かな」
「ロータリーは見えないところに仕事があり、目立たない処に妙味が
ある」ロータリーの神髄と思っています。今年度RI会長・ロンＤ・バー
トン氏は「今日、私達がロータリーで目にする事の多くは、昔と違
います、しかし土台は変わっていません」この言葉は救いになって
います、進化するロータリーに順応して行く事は必要な事ですが、
良きロータリー精神は残したいものです。
　先頃、2820 地区・第一回会長・幹事会が開催されました、その
席でも一部発表させて頂きましたが第 5 分区の現況を報告させて頂
きます。
1. 第 5分区会員数・動向
御多分に漏れず、第 5 分区も会員数は減少しています、この 2～ 3
年少し落ち着いて来た感じはしますが、今年度は是非とも地区目標・
各クラブ純増1名は達成願いたい。
■現況
2013.7.1 現在　分区212名（クラブ平均30名）
2820地区　平均　1クラブ（34名）
人口割合・会員数　　　　　　　　（10,000人）
　日本　1億2700万人　 8.6 万人 　6.8 人
　茨城　　296.5 万人　　1962名　　6.6 人
　第5分区  25.1 万人　　212名　 　8.4 人

筑西市 結城市 下妻市 桜川市 総数

会員数

1,000
万人割合

人口

8.4108.47.48.2

251,68145,67344,98752,494108,527

21246383989

目標　人口10,000人　ロータリアン10名

2. 会員増強対策
　藤居ガバナーエレクトより最近報告がありました

　次年度目標は、1 クラブ純増 1 名でなく　日本のロータリアン数

を 10 万人目標とする、国内全クラブ均等割りでも 1 クラブ純増 6

～7名が必要になるようです。

　東京オリンピック招致成功もあり経済効果と合わせロータリアン増強
効果も期待しましょう。
　◎下館ＲＣ・退会理由＆退会者在籍年数一覧
　　入退会一覧表（別紙参考資料説明）
3.退会防止対策＆広報
新会員の増強は勿論必要ですが、退会防止の強化が必要と感じます。
◎特に自然減（体調不良）等により年配者の話し相手の確保対策
　（各クラブ対応・現在は無策状態です。）
◎耳が聞こえにくくなった会員の対応を考慮。
　（スピカーのボリュームを上げ・席順を変えて）
◎新入会員のフォロー
　　　（推薦者必ず必須）委員会配属・スマイル等会員減少に歯止めを 
　　　 かける・その為にはどうする
          会員増強とは現会員数を維持すること。
◎　広報活動・茨城新聞「ロータリー情報館」は基より市報・ＦＢ等地
域若人への情報を発信始める。（ＦＢ開始）しもだて紫水 RC さん始め
筑西きぬＲＣ・真壁ＲＣが始まりました。是非継続してください。
4.全クラブRI会長賞に挑戦　
　1.地区補助金使用（全クラブ承認）＄2000
　　小貝川の水質・環境保全の為の除草とクリーン活動
　2.会員増強・純増1名
　3.家族親睦・楽しい家族会　
※第 5 分区・全体として各クラブ熱く燃えています、会長幹事さんに
は悔いのない、やり残しのない一年になります様お願いいたします。
5.Ｉ.Ｍ開催2014年2月22㈯です。
テーマは「新地区補助金の効果について」全クラブ分区内には、ローター
アクト・クラブが2クラブ（下館・真壁）あります。各ロータリークラブも、
会員増強に苦労していますがローターアクトは土俵際、弓なりで耐えて
います、あとが無いのです。I.Mでは分区内全員でアクトを応援しょう（仮
称）。と題してアクトの現況を報告する計画を立案中です、その節は宜
しくご協力をお願い致します。又、分区主催の親善ゴルフ大会も、今年
５月に第 90 回記念大会が盛会裏の行われました、年 2 回の開催です
　Ｉ.Ｍ同様、ゴルフを通じて親睦の輪を広げて行きましょう。　各ク
ラブそれぞれの個性を充分に発揮し活動することを期待しています。会
員皆様方のご指導とご協力を頂きながら「縁」と「絆」を大切に思いや
りの心でお付き合いの程お願いいたします。

公式訪問について
公式訪問の下準備は、各クラブともご
苦労が多いようですが、現況報告書読
ませて頂きまして、とても良く作られ
ています。
1. 公式訪問の日程について（10月 9
日）

長谷川ガバナーの人となりは皆様ご承知のようにとても温厚な方です。
クラブ協議会も楽しく進めて下さい。
2.公式訪問プログラム・別紙配布済参照
　クラブ協議会での各委員会発表は、出来るだけ現況報告書を棒読み
せず、今年度実績活動報告と年度計画について熱い思いで発表して下
さい。
■備考
　1.公式訪問は手続要覧持参
　2.クラブ例会・協議会には全会員の出席奨励
　3.クラブ協議会の司会は会長が務めて下さい。　

R.I.2820地区 第5分区 公式訪問・事前指導 
ガバナー補佐　日向野 陽 様

●  ボーイスカウト筑西第1団、ガールスカウト茨城28団30周年式典
について　2013年11月10日県西生涯学習センターで開催されます。
●  東京浅草ＲＣ集団メイクについて
●  ガバナー公式訪問について（最終確認）
●  今後の例会予定及び事業について
●  第５分区ＩＭ委員会編成表について

【幹事報告】
●  水戸ロータリークラブ、水戸西ロータリークラブより会報を受理しま
した。 
●  しもだて紫水ロータリークラブより現況報告書を受理しました。
●  野掘パストガバナーより年次報告を受理しました。
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ロータリー財団　新情報
今年度は資金推進委員会が大口寄付者を推進強化。

◎　ポールハリス・ソサエティ会員・入会案内

　2013.7.1 より地区にて管理認証する。

毎年＄1000寄付する。（年次寄付・ポリオ）

申請書に入会の意思表示をして初めてポールハリス・ソサエティ会

員となります。

2013.10.1 現在　既に 2820 地区では 17 名の方が認証されてい

ましたが、退会された方が5名ですので現在12名の方が会員です。

ポールハリス・ソサエティ会員を含む大口寄付者　　はロータリア

ン全体の 3％と数は少ないのですが、寄付総額は 35％の高い割合

になっています。希望者は是非ガバナー事務所にお申込み下さい。

問合せにつきましては、私がさせて頂きます。

2820地区ポールハリス・ソサエティ・コーディネーター

最後に、奉仕の理想に向かって実践されているロータリー仲間の絆

が、県西の地でより一層固く結ばれ、実り多いロータリー活動が展

開されます事をお祈り申し上げます。

2013年規定審議会改正

2013.4.21～ 26　ＵＳ・イリノイ州シカゴ開催

◎審議会173件立法案（制定案1４２件・決議案３１件）

制定案・ＲＩの組織規定を改正する立法案

◎これらの内、審議会では53件の制定案・6件決議案採択

採択59件（44件提案通り・１５件修正採択）

主な採択制定案

13-02　クラブ幹事を理事会のメンバーとする　
　理由・クラブ幹事は（クラブの命綱である）

　旧・幹事　会計　会場監督は細則の定めに従う

　新・会計　会場監督は細則の定めに従う

　役員・会長　直前会長　会長エレクト　副会長

　幹事　会計　会場監督

　（理事・上記の内　会計　会場監督　細則の定めに従う）

提案国　ナイジェリア　賛否　285-211

13-23　出席規定の免除の規定を改定　手要Ｐ252 
旧・年齢65歳以上＋Ｒ歴＝85年以上

新・年齢＋会員歴＝85年以上

（例・35歳入会・25年Ｒ歴）60歳＋25年Ｒ歴＝85

但し出席規定の適用を免除され理事会が承認した場合。

提案国　米国・カナダ　　賛否　377-132

13-43　仕事をしたことがない人または仕事を中断している人を正
会員と認める件　手要Ｐ179-180
　追加 a-⑥子供の世話又は配偶者の仕事の手伝いの為に仕事を中断

した人、又は同じ理由の為仕事をしたことがない人である

　提案国　フランス　　　　賛否　359-165

13-53　名誉会員がＲＩ徽章を着用することを認める件
   提案国　スリランカ　　　　賛否　448-59

13-54　各地区におけるＥクラブの制限をなくす件

旧・一地区に2つ以内           

新・理事会は地区に割り当てる　手要Ｐ185

現在　100クラブ　会員数　3,000人

 会員平均年齢　47歳　45％女性　

提案　ＲＩ理事会　賛否　295-220

13-58　地区協議会→「地区研修・協議会」に名称変更
提案名　「クラブ・リーダーシップ研究セミナー」゚

最終制定案　「地区研修・協議会」

提案国・アメリカ　賛否・286-226　手要Ｐ228-233

13-69　五大奉仕部門を改正する件　手要Ｐ248 
　標準ロータリークラブ定款を次のように改正する

　旧・新世代奉仕　→　新・青少年奉仕

提案国　英国　オーストラリア　賛否　308-205

13-86　ガバナーの任務を改正する件　手要Ｐ232～
追加　g-4　クラブ定款および細則が組織規定を順守していることを

確認する、規定審議会開催後は特にこれを行う。

今年度（各クラブの定款細則の変更の確認）

　提案国　フランス　賛否　282-225

13-103　試験的プロジェクトに参加できるクラブの数を 200 から
1000に増やす件　　手要Ｐ180
　松宮ＲＩ理事　　実施期間・上限6年とする

　提案国　日本　　　賛否　447-69

13-119　英語圏以外でロータリー雑誌の印刷版か電子版（デジタ
ル化）の何れかを選択できる　
　ロータリー雑誌を受け取るか、インターネットを通じて受信するの

かの選択肢をクラブに与える件

　2014年 1月号スタート　　　　　

ロータリーの友事務所代表理事・片岡信彦　7月号友掲載

提案国　ﾌｨﾝﾗﾝﾄﾞ ｵﾗﾝﾀﾞ  ﾃﾞﾝﾏｰｸ　ｽｳｪｰﾃﾞﾝ　賛否410-95　　

13-126　人頭分担金を増額する件　　　手要Ｐ237
　2013-14　半期　＄26.5　年＄53

　2014-15　半期　＄27.0　年＄54

　2015-16　半期　＄27.5　年＄55

　2016-17　半期　＄28.0　年＄56

　提案　ＲＩ理事会　　カード投票

13-128　各クラブ支払う人頭分担金の最低額をなくす件
最低額の人頭分担金支払い義務を廃止する　手要Ｐ237

　旧・最低人頭分担金　10名分

　新・人数分　会員数5名クラブ（5名分で良い）

　提案　ＲＩ理事会　　　賛否264-244

今回の制定案の内衛星クラブに関する規定変更改正が非常に多かった

ようです。

日向野AGをお迎えして。

日向野ガバナー補佐、本日は御指導宜しくお願いしま

す。下館ローターアクトのメンバーの藤井君が明後日

からの国体に軟式野球のピッチャーとして出場しま

す。応援宜しくお願いします。

本日はガバナー補佐として卓話をさせて頂きます。

来週は長谷川ガバナーをお迎えします。最高の「おも

てなし」は全員出席です。

日向野ガバナー補佐ご苦労様です。宜しくお願いしま

す。

日向野ガバナー補佐ご苦労様でした。来週の公式訪

問宜しくお願い致します。

日向野ガバナー補佐御指導御願い致します。

ガバナー補佐、日向野 陽さん御役目御苦労様です。

本日は宜しくご指導下さい。

日向野ガバナー補佐、本日は宜しく御指導下さい。残

念ですが所用のため早退させて頂きます。

諏訪 哲也さん

溝口 明洋さん

日向野 陽さん

瀧田 昌甫さん

浜野 紘嗣さん

新井 雅勝さん

小林 一彦さん

加藤 昌美さん

スマイルBOX　                     黒澤 昌之 委員長



四つのテスト　言行はこれに照らしてから　①真実かどうか ?  ②みんなに公平か ?  ③好意と友情を深めるか ?  ④みんなのためになるかどうか ?

Is it the TRUTH? Is it fair to all concerned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

新井 和雄さん

鈴木 健一さん

小林 一彦さん

鈴木 光則さん

10/16 11/27
～ 下館ロータリークラブ

今後のプログラム

～下館ローターアクトクラブ～
いつでも遊びに来て下さい

● 10月 16日【第2582例会】12:30～ 13:30

　外部卓話：米山奨学生　ラジブ . クマル . シン 様
● 10月 23日【第2583例会】12:30～ 13:30

　外部卓話：筑西市長　須藤 茂 様
● 10月 30日　休会（定款休会）
● 11月 6日【第2584例会】12:30～ 13:30

　ロータリー財団　地区委員 百目鬼 博行 会員
● 11月 13日【第2585例会】12:30～ 13:30

　外部卓話：生活習慣予防協会 専任講師 小野 和則 様
● 11月 20日【第2586例会】12:30～ 13:30

　外部卓話：地区クラブ会員組織委員長 石井 健三 様
● 11月 27日【第2587例会】12:30～ 13:30

　外部卓話、奈良薬師寺副住職　村上 太胤 様

10月第1例会　10月 10日 ( 木 )19：30～
会場：筑西市 総合福祉センター・娯楽室
内容：外部卓話
担当：専門知識開発委員会

10月第2例会　10月 27日 ( 日 )19：30～
会場：アルテリオ
内容：OB・OG交流会
担当：クラブ奉仕委員会

本日の昼食
豚肉ピーマン細切り炒め、豆腐の煮

込み、スープ、白飯、おしんこ

本日の合計　55,000円 / 累計 402,000円

出席報告　                                  石川 夏実 委員長

出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

108334210/2

■ メークアップ

月   日 メークアップ場所 氏  名

下館ローター
アクトクラブ

9月25日

諏訪 哲也さん、大関 幸政さん
岩崎 晴男さん、奥沢 裕二さん
菊地 祥明さん、小林 一彦さん
石川 真二さん、前島 賢彰さん
正根寺幸雄さん、中丸 健さん
石川 夏実さん、加藤 昌美さん
鈴木 光則さん、司代 隆之さん
永井 啓一さん、溝口 明洋さん

筑西市少年の主張大会

9月26日
溝口 明洋さん、神山 芳子さん
河添 康徳さん

赤い羽根共同募金10月1日

諏訪 哲也さん、溝口 明洋さん
岩崎 晴男さん、石川 真二さん
前島 賢彰さん、石川 夏実さん
正根寺幸雄さん、中丸 健さん
加藤 昌美さん、佐藤 昭さん
浜野 紘嗣さん、鈴木 健一さん
早瀬 浩一さん、新井 和雄さん
小林 一彦さん、奥沢 裕二さん
司代 隆之さん、永井 啓一さん
大関 幸政さん、新井 利平さん
日向野 陽さん、河添 康徳さん
小薬 拓巳さん、根岸 隆男さん
関谷 徹さん

真壁RC10月1日 日向野 陽さん、鈴木 光則さん

7RC総会9月27日
日向野 陽さん、根岸 隆男さん
白井 信行さん

赤い羽根募金
１０月１日にロータリークラブで赤い

羽根募金を下館駅前で行ってまいりま

した。

水戸地方裁判所において裁判官との協議会出席のた

め早退致します。日向野AG申し訳ありません。

ガバナー補佐の卓話を御願い致します。

日向野さんの卓話を記念して！！

ガバナー補佐、日向野 陽さんの卓話を記念して。

日向野ガバナー補佐、卓話宜しくお願いします。

日向野ガバナー補佐、宜しく御指導下さい。

ガバナー補佐卓話、日向野 陽さん宜しくお願い致し

ます。

ガバナー補佐、日向野さん今日は宜しくお願い致しま

す。先日はご後援頂きました「神山芳子バレエスクー

ル25周年発表会」が無事終了しました。ポリオ募金

も22,309円集まりました。感謝申し上げます。

日向野ガバナー補佐、本日は御指導の程宜しくお願

いします。

日向野ガバナー補佐の卓話楽しみにしています。

日向野 陽さんのガバナー補佐卓話楽しみにしており

ます。

日向野ガバナー補佐卓話楽しみにしています。

日向野 陽さん卓話宜しくお願いします。

岩崎 晴男さん

新井 利平さん

永盛 武さん

大関 幸政さん

正根寺幸雄さん

小薬 拓巳さん

佐藤 昭さん

神山 芳子さん

河添 康徳さん

堀江 勤さん

大槻 聖さん

前島 賢彰さん

鈴木 健一さん

10月会員誕生


